

新しい出会いと決意～心新たに新年度スタート！



(新任教職員へ歓迎のことばを述べる生徒会長 藤田煌生さん)



(新年度の抱負を発表する2年 大谷望紗さんと、3年 寺村はなさん)



新しい教室、新しい仲間、新しい先生との出会いがあり、心新たに新年度が始まりました。

始業式の式辞では、「3年生は、最上級生として全校生徒をリードしてほしい。2年生は、3年生を支える役割を果たしながらやがて青山中のリーダーとなるための力を身につけてほしい。」とお願ひしました。その呼びかけに応えるように真摯な姿勢で話を聞いてくれた生徒たちを、とても頼もしく思いました。

また、2、3年生の代表が新年度の抱負を発表してくれました。2年生代表の大谷望紗さんは、「2年生では、全体をまとめる一員なので、1年間で学んだことを全校に生かして、いろんな人と青山中学校をよくしていくたいです。」と述べました。3年生代表の寺村はなさんは、「中学校生活最後なので後悔しない一年にしたい。特に学校行事は思いっきり楽しみたい。2つ目の目標は学年をまとめて、卒業するときに、この学年でよかったです。」と語りました。2人とも、個人としてだけでなく、青山中学校全体を盛り立てていきたいという決意が込められており、たいへん頼もしい発表でした。

第79回入学式 新入生113名が中学校生活をスタート！



4月10日(木)、本校第79回入学式を挙行しました。新入生は113名(4学級)で、全校生徒387名で本年度スタートです。新入生は緊張した面持ちでしたが、中学校生活への期待感と意欲に満ちた表情がとても印象的でした。

式辞で、中学校生活では、「受け身ではなく、自ら学び、考え、行動する」「仲間とともに頑張ろうとする」「誰かのために役に立とうとする」の3つを心がけてほしいとお願いしました。

「新入生代表誓いのことば」では、深浦杏菜さんが「中学校3年間の経験のすべてが、私たちの将来への道しるべとなるよう、多くの困難を、今日出会った新たな仲間と共に協力し、助け合いながら乗り越えることをお約束します。」と力強い決意を述べてくれました。新入生の皆さんのが落ち着いた態度、まっすぐに前を向いて話を聴きとろうとする姿はとても立派で、これからの一層の成長がとても楽しみです。

自ら学びに向かい、 協働して課題解決する青中生の育成

【学校教育目標達成に向けた重点目標】

- 1 基礎基本的な知識・技能の定着
- 2 他者と協働して考えを深める思考力・判断力・表現力の育成
- 3 人間関係形成力の育成

社会の変化は加速度を増し、今後ますます予測困難な時代になるといわれています。

未来を生きる生徒たちには、自ら課題を見付け、自ら学び、自ら考え判断する力や、多様な人々と協働しながら課題を解決する力がこれまで以上に必要となるといわれています。

どんな時代になっても、一人一人の生徒が、様々な社会的変化を乗り越え、豊かな人生を切り拓いていってほしいと願い、本教育目標を設定しました。

新しく本校に着任した職員

氏名	役職担当等	教科	部活動
高根 恒誠	1年学年主任	国語	ソフトテニス(男)
藤原 圭吾	1年2組担任	社会	バレー・ボーラー
宿利 俊熙	1年3組担任	数学	卓球(女)
藤内 亜衣	1年4組担任	英語	ソフトテニス(女)
安藤 剛	1年 副担任	保育	空手道・サッカー
小手川雄紀	2年3組担任	数学	サッカー
千原 瑠月	2年 副担任	国語	合唱・剣道
那賀飛勇真	3年3組担任	保育	陸上競技
伊藤 孝輔	3年 副担任	国語	水泳・バスケットボール
平松 伸一	3年 副担任	理科	—
堀本フカエ	スクール・カウンセラー	—	—

～学校だよりの名前について～

文部省（現在の文部科学省）の学校建築モデルスクールとして建築された青山中学校の校舎は、本館を中心に北・南校舎が左右に張り出し、上から見ると羽ばたく鳥に見えるように配置されています。「学校はたくさんの子どもたちが夢を創る場所であり、大きく羽ばたいてく期待の場所でありたい」との思いからこのような設計になったそうです。

この思いを受け継ぎ、青中生の空高く飛び立つような躍を願い、「飛翔」という名前をつけました。

◆今後の主な行事予定◆

- 4月17日(木) 全国学力・学習状況調査
(中3対象、国・数)
4月22日(火) 大分県学力定着状況調査
(中2対象、国・数・英・社・理)
4月23日(水) 学年授業参観・学級懇談会
5月 2日(金) 生徒大会(1・2限)
5月17日(土) 体育大会(午前中、昼食なし)
6月 3日(火) 別府市総合体育大会1日目
6月 4日(水) 別府市総合体育大会2日目
6月26日(木) 期末考査1日目
6月27日(金) 期末考査2日目、避難訓練
7月18日(金) 終業式

※家庭訪問（保護者面談）は夏季休業中に実施する予定です。



よろしくお願ひいたします

今年度、校長4年目を迎えた北村と申します。
月に1回「学校だより」を発行し、本校の様子をお伝えします。

青山中学校のホームページに学校だより「飛翔」のカラー版を掲載しています。行事予定やお知らせ、給食献立表なども掲載しているのでご覧ください。

<http://tyu.oita-ed.jp/beppu/aoyama/>

